第二姫路・勝原ホームだより







節分豆まき

早春の候、皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。 未だ治まらぬコロナ禍の中で、2月4日から開幕した北京オリンピックでのアスリートの活躍に勇気をもらいながら、19日に新型コロナワクチン接種第3回目が利用者の皆さんと職員に行われました。コロナ禍も3年目に突入し、まだまだ収まる気配がなさそうですが、まん延防止措置も2月の20日から3月6日に延長され、感染防止対策の継続を引き続き行っております。また、ない知恵を絞って、制限ある生活の中にも楽しみやいきがいが感じられる催しを企画し、行っていきたいと思います。

●3 月の予定

3日(木) ひな祭りメニュー

14日(月)・15日(火)散 髪(予定)

26日(土)~31日(木) 梅林見学

※ 3日(木)のひな祭りは、ひなあられの代わりに回転焼きにて、茶話会を催し節句を楽しむ予定です。

♨3 月生まれの方

- 前田(政)さん・一野さん
- 管生(久) さん・管生(惠) さんおめでとうございます

● 2月の思い出



【 節分豆まき(さくら)



【 節分豆まき(さくら)



【 鬼のぬり絵 】



今年の節分は、皆さん、「鬼の塗り絵」 に取り組みました。

鬼は、鬼門の丑寅の方角から現れる といいますが、昨年は丑年、今年は寅年 ですから、早くコロナウイルスという 鬼の退散を願うばかりです。暗いニュ ースが多いですが、「笑門来福」今年も 笑顔で乗り切りましょう!!

【やながせ保育園児からのプレゼント】



【 節分豆まき(もみじ)

]



【 鬼の塗り絵 】



【 鬼の塗り絵 】

お願い

2月15日(火)に 運営推進会議を予定していましたが、コロナ感染者の拡大により、急遽中止とさせていただきました。感染者も高止まりし、高齢者施設だけでなく、接種を終えている医療機関でもクラスターが起こっている事態が続き、まだまだ警戒を緩められない状況が続いています。オミクロン株の感染力の強さと基礎疾患を持つ高齢者の方々が重度化する状況の中で、依然として、窓越し面会にご協力頂きながら、職員も感染しないよう、職員一同、力を合わせて励んでいきたいと存じます。今後共、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。